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Брейн-ринг
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Народный целитель России
Валерий Анатольевич – 

член Международного элитарного союза 
специалистов традиционной народной 

медицины и целительства
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сайт www.eniom.ru (№ 16-026)
- ясновидящий
- человек-рентген
- исцеляет от всех недугов
- рисует высокодуховные картины, обладающие 

мощным зарядом целебной энергии, и использу-
ет их при работе

Телефоны для справок и 
для записи на прием в г. Лесном: 

8-922-171-6823, 8-922-613-4702 (2
-2

)

«Послушайте! Если мы сегодня с 
вами собрались – значит, это кому-
нибудь нужно. Значит, это необхо-
димо, значит, опять на улице небез-
опасно, и кто готов к опасностям на 
дороге – мы сегодня выясним» –
такими словами начался брейн-
ринг среди 5-6 классов школ Лес-
ного, который проводился 12 фев-
раля в библиотеке им. Бажова. Ме-
роприятие подготовили юные ин-
спектора дорожного движения –      
8 «Б» школы № 74 – и Ирина Жуж-
гова, инспектор ГИБДД, куратор от-
ряда ЮИД. 
Юные инспектора отметили, что са-

мое главное для них – пропаганда зна-
ния Правил дорожного движения. Живут 
они нескучно: например, их даже при-
влекают к патрулированию улиц, также 
они оказывают помощь в организации 
социальных акций, выходят в детские 
сады и начальные классы, проводят с 
детьми различные мероприятия. На этот 
раз они представили проект «Улица пол-
на неожиданностей». Девиз их отряда: 
«Наш девиз ты не забудь: мы – за без-
опасный путь».

Ведущие представили жюри, ведь за-
вершением брейн-ринга будет выявле-
ние команды победителей, лучше зна-
ющих правила дорожного движения. В 
состав жюри вошли: Ольга Хорошен-
ко – одна из гостеприимных хозяек би-
блиотеки, старший лейтенант милиции 
Елена Белова – независимый и спра-
ведливый эксперт в области дорожного 
движения. А далее на сцене появились 
дети в масках – учащиеся 4 «Б» шко-
лы №74: в конце вечера их будут посвя-
щать в ряды ЮИДовского движения. Но 

не только посвящение стало целью ме-
роприятия: отряд ЮИД приглашал пред-
ставителей всех школ присоединиться к 
движению, ведь работа здесь неслож-
ная, интересная и полезная. 

Также на праздник пришли гости из 
ПЛ-78: они проверили, насколько хоро-
шо ребята знают знаки дорожного дви-
жения. Лес рук, множество ответов и 
счастливые лица тех, кому за правиль-
ный ответ вручили значки со знаками 
дорожного движения.

Затем один из самых ответственных 
моментов: ребят из школ 72, 73, 74, 
76, 8, 67, 63 и 64 приглашают на сцену, 
чтобы сразиться в брейн-ринге на зна-
ние правил дорожного движения. Пер-
вый конкурс –  «История», второй – 
«Сказка»: нужно вспомнить как можно 
больше средств передвижения, можно 
даже волшебных, из мультиков, сказок 
и фильмов. В этом кон-
курсе все проявили себя 
настоящими знатоками, 
вспомнили даже «Чер-
ную молнию», одноимен-
ный фильм, недавно вы-
шедший в кинотеатрах. 
Затем конкурс «Легкие 
вопросы»: всего несколь-
ко минут давалось, чтобы 
ответить на задание. Кон-
курс «Сложные вопросы» 
и самое последнее испы-
тание – подписать ули-
цы на карте нашего горо-
да. С заданиями справ-
лялись все команды, но 
победителями стали: 3-е 
место – школа №74, 2-ое 
место – школа №76 и са-

мыми подкованными в правилах дорож-
ного движения оказались ученики школы 
№ 67, взявшие 1-ое место. Ребята в ка-
честве приза получили бесплатные би-
леты на любой сеанс от кинотеатра «Ре-
тро», а призеры – памятные сувениры.

Вновь выходят на сцену ученики 8 «Б» 
школы № 74: они будут посвящать четве-
роклассников в ряды ЮИДовского дви-
жения. Музыка, клятва: множество уве-
ренных «клянемся», завязывание гал-
стука, и вот уже в полку отряда ЮИД 
прибыло на целый класс.

После брейн-ринга все выходили 
уставшие, но счастливые. Я надеюсь, 
что о правилах дорожного движения ре-
бята будут вспоминать не только тогда, 
когда их спрашивают об этом взрослые, 
но и каждый день – на самой дороге. 

Ольга СТЕНИНА, фото автора.

О нем всегда ис-
кренне и тепло отзы-
ваются все, кто его 
знал. О нем написа-
ны десятки статей и 
исследовательская 
работа о его творче-
стве.

Прошли годы, но мы 
постоянно ощущаем, 
как его нам не хватает: 
его удивительных ред-
ких поэтических нахо-
док, его слов участия 
в трудные минуты. Хо-
рошо, что старания-
ми друзей через полго-
да после смерти вышла 
его книга. Авторский 
сборник его стихов всег-
да можно открыть, пе-
речитать понравившиеся строки и словно ощутить при-
сутствие поэта рядом с собой.

Более десяти лет прошло со дня его смерти. В клуб 
пришли поэты, которые никогда его не видели, и очень 
важно для них (да и для всех молодых лесничан) сохра-
нить о нем память. Мы стараемся хранить о нем светлые 
воспоминания, регулярно проводя вечера, посвященные 
ему, его творчеству. Часто звучат на них интересные на-
ходки – стихи, не попавшие в сборник.

Все эти слова – об Александре СЫРЧИНЕ. 19 фев-
раля ему исполнилось бы 50 лет. Мы приглашаем 
всех, кто любит его стихи, кому он дорог как че-
ловек, прийти 21 февраля в 12 часов в ЦГБ имени 
П. Бажова на творческий вечер, посвященный его 
памяти.

Олег МЕЛКОЗЕРОВ от всех ЛИСовцев.

Мы, читатели, благодарны СМИ за своевремен-
ную информацию о тех или иных изменениях в работе 
городских служб или о наших очередных материаль-
ных повышениях. Регулярно об этом нас информиру-
ют Пенсионный фонд, РКЦ, «Технодом», ЦЗН и дру-
гие организации. 

Вот только наша АТС о предстоящих существенных 
изменениях в пользовании телефонной сетью почему-
то умалчивает. По крайней мере со среды, 10 февраля, 
жильцы домов по улицам Кирова, 30 и Ленина, 49 (а на-
верняка и других домов) находились в степени крайне-
го беспокойства – почему не работают их телефоны? 
После настойчивых выяснений оказалось, что в ре-
зультате каких-то там переключений номера телефо-
нов поменялись с «4» на «6», а сигнал подключения – 
с импульсного на тональный.

Так неужели нельзя было предупредить заранее 
абонентов городской телефонной сети о намеченных 
работах? Тогда люди, возмущенные, не названивали 
бы в бюро ремонта телефонной станции и не ломали 
бы голову над тем, как поменять в аппаратах настрой-
ку с одного типа сигнала на другой и как дозвонить-
ся до родных, друзей и знакомых, если их телефоны 
почему-то молчат...

Хотелось бы, чтобы руководство АТС о предстоя-
щих переключениях, о перемене телефонных номе-
ров и о других изменениях, касающихся абонентов, со-
общало нам заранее через СМИ или еще каким-либо 
способом.

Г. ВАСИЛЬЕВА, г. Лесной.

Два города Росатома, но как различно развиваются. Я всегда за-
видую Новоуральску. Там действительно собран уникальный ком-
плекс промышленных предприятий и организаций.
В выступлениях губернатора, председателя правительства Свердлов-

ской области каждый год находятся слова благодарности за разработки и 
внедренные производства. Администрация города решила сложные про-
блемы с загрузкой завода «Амур», выделив инвестиции, с развитием но-
вых производств – налажен выпуск инсулина для России заводом «Медсин-
тез», чему уделяли внимание губернатор Э.Э. Россель и президент России 
Д.А. Медведев.

Так, в настоящее время Уральский электрохимический комбинат разра-
батывает топливные элементы для электрохимического генератора тока с 
использованием нанотехнологий. Массовый выпуск таких приборов позво-
лит снизить их стоимость и сделает доступными для широкого круга поль-
зователей. Это будет означать выход России на лидирующие позиции в об-
ласти водородной энергетики.

В ноябре 2009 г. в Москве прошло заседание этического комитета Минз-
дравсоцразвития России. Там принято решение провести последнюю ста-
дию испытаний противовирусного препарата «Триазаверин», который пред-
полагается применять при лечении как свиного, так и птичьего гриппа. По 
словам А. Петрова, президента Уральского фармацевтического союза, ве-
дутся переговоры с инвесторами по проекту: для запуска производственной 
линии достаточно привлечь 100 млн руб. Финансирование для выхода на 
полный цикл предполагает необходимость вложений в размере 2 млрд руб. 
Второй проект завода «Медсинтез» может стать не менее важным: А. Пе-
тров ведет переговоры с Госкорпорацией «Роснано» о начале выпуска на-
нолипосомальных форм противоопухолевых препаратов.

На Уральском электрохимическом комбинате производятся фильтры для 
очистки газов на основе наноматериалов. В 2007 г. в Новоуральске на двух 
автомобилях ВАЗ-2110 установлены двигатели, работающие на водороде, 
и отправлены в Тольятти для масштабного производства.

Если сравнить выполнение городского бюджета за 2008 г. у нас и в Ново-
уральске, то приоритет отдается Новоуральску.

А чем наш город может похвалиться? Какие инвестиции привлечены для 
развития производства, внедрения нанотехнологий? Руководители нашего 
города не обращают внимания на разработанные и предлагаемые иннова-
ционные технологии, которые позволят улучшить здоровье населения горо-
да, увеличить продолжительность жизни, снизить нагрузку на население в 
части оплаты услуг ЖКХ, увеличить бюджет города на 300 миллионов руб. 
в год, обеспечив новые рабочие места для 1600 человек, возродить сель-
скохозяйственное предприятие «Таежный»...

Алексей ГАВРИЛОВ, г. Лесной.

Хочу поблагодарить сотрудников отделения скорой помощи ЦМСЧ №91. 
Спасибо вам, милые доктора, фельдшеры, которые оперативно прибывают 
по вызову, мчатся днем и ночью. Недаром служба названа «скорой».

28 января я очень плохо себя чувствовала после перенесенного стресса и 
вызвала «скорую помощь». На мои невнятные призывы о помощи (я говори-
ла, что перенесла сердечно-сосудистые заболевания и боюсь рецидива) опе-
ративно отреагировала диспетчер, и вскоре приехал врач Игорь Викторович 
Тарасов. Он был необыкновенно внимателен, смерил давление, оказал не-
обходимую помощь. Работал профессионально – ни одного лишнего движе-
ния. Он чутко отнесся к моим жалобам на боль в области сердца и пообещал 
сразу же после своего ухода выслать фельдшера для снятия ЭКГ.

Так и произошло. Милая женщина приехала, как мне показалось, мгновен-
но – через несколько минут. Проведя процедуру снятия ЭКГ, она успокоила 
меня, сказав, что инфаркта нет, но после того как врач посмотрит ЭКГ, мне, 
при необходимости, окажут помощь...

Всего несколько минут работает врач «скорой помощи», при этом он успе-
вает и прореагировать на стоны больного, и оценить состояние его здоровья, 
и оказать медицинскую и психотерапевтическую помощь.

Большое спасибо доктору Игорю Викторовичу Тарасову, фельдшеру «ско-
рой помощи» Людмиле Борисовне Поповой, а также Олегу Владиславовичу 
Жданову, под чьим руководством работают такие чуткие специалисты.

Людмила СЛОТИНА, г. Лесной.

«Мы - за безопасный путь!»

Точка зрения

ЗАТО Новоуральск 
развивается, а ЗАТО Лесной?

ЛИС приглашает

Памяти поэта

Читатель возмущается

Почему молчал 
телефон?

На «скорой» работают 
чуткие специалисты

Строки благодарности

Самые юные ЮИДовцы.


